

# KABAR TERBARU

## Kasdim Jayapura Tekankan Jangan Golput Dalam Kegiatan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI

Dony Numberi - [PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID](http://PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 21, 2023 - 11:36



Jayapura – Kodim 1701/Jayapura menggelar kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI dengan tema "Wujudkan SDM Keluarga Besar TNI Yang Berkualitas Untuk Mendukung Kemajuan Bangsa" bertempat di Aula Makodim 1701/Jayapura, Kelurahan Bhayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Selasa (21/11/2023).

Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura Letnan Kolonel Arm Mustafa Lara, S.T., dalam sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang kepada para audience kegiatan Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI Kodim 1701/Jayapura.

Dijelaskan, pada kegiatan ini Kepala Staf Kodim 1701/Jayapura menekankan tentang situasi dan perkembangan Pemilu yang akan dilaksanakan pada tahun 2024.

"Harapan saya, semua yang ada di sini harus memilih dan jangan ada yang golput. Gunakan hak suara anda sebaik-baiknya, karena 1 suara anda dapat menentukan masa depan bangsa ini," ucapnya.

"Saya tegaskan, kami mulai dari atas (Komandan) sampai bawah (Babinsa) semuanya netral. Termasuk asrama-asrama militer juga netral. Tidak ada spanduk atau baliho yang berhubungan dengan pemilu di asrama-asrama militer, sekali lagi saya tegaskan kami (TNI) tidak ada yang mendukung salah satu calon Presiden dan Wakil Presiden dalam pemilu tahun 2024 mendatang," tegas Letkol Mustafa.

"Untuk yang muda-muda, janganlah kalian sampai terpengaruh narkoba, miras dan pergaulan bebas. Orang luar itu tidak senang kalau Indonesia ini maju, mereka ingin menghancurkan generasi-generasi penerus bangsa ini ya salah satunya dengan pengaruh narkoba dan teman-temannya itu. Karena diprediksi nanti pada tahun 2045 Indonesia akan menjadi negara yang besar, negara yang maju, negara yang adidaya. Maka dari itu mari kita jaga tunas-tunas muda tonggak negara ini jangan sampai terpengaruh hal-hal yang negatif," pungkasnya.

Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi selaku koordinator kegiatan memberikan materi wawasan kebangsaan. Pasiter menyampaikan bahwa saat ini zaman sudah berubah, semua rata-rata telah memakai teknologi terkini.

"Contohnya dulu ada asap pasti ada api, kalau sekarang ada asap tapi tidak ada api seperti rokok elektrik. Jadi begitu cepatnya perkembangan-perkembangan di era saat yang harus kita ikuti. Jangan sampai kita ketinggalan, mari kita isi kemerdekaan Indonesia dengan hal-hal yang positif, terutama untuk adik-adik ini mempunyai masa depan yang masih panjang," ucap Mayor Afandi.

Pembinaan dan Pemberdayaan Keluarga Besar TNI ini diwarnai juga dengan kegiatan pengenalan bagaimana aturan yang baik dan benar dalam baris-berbaris (PBB). Melibatkan berbagai organisasi Keluarga Besar TNI yang ada di Kota Jayapura antara lain FKPPi PD XXIV Provinsi Papua, PPM Papua dan LMR-RI Provinsi Papua. (Redaksi Papua).